

## ご挨拶

ボーイスカウト運動は、野外で、子どもたちの自主性を大切に、グループでの活動を通じて、自主性、協調性、社会性、たくましさやリーダーシップなどを身に着けた、より良き社会人の育成を目指しております。小学1年生から大学生年代までの発達段階に応じたバラエティに富み、しかも一貫したプログラムを持つスカウト教育には、現代の学校教育やスポーツ少年団等の活動のみでは成し得ない心身の教育・鍛錬が期待できると考えております。

日本ボーイスカウト愛媛県連盟は昭和25年の結成以来、たくましく社会に役立つ青少年の育成に努めてまいりましたが、明日の日本を任せるに足る有為な青少年の育成を目指すボーイスカウト運動を更に発展させるためには、幅広い立場から本運動をサポートする大人の集団を必要としております。

えひめスカウトクラブは、現在ボーイスカウト活動に参画している者だけでなく、かつてのスカウトやリーダー経験者に加え、スカウト運動に興味・感心を持つ者たちが相集い、平成28年9月に結成され、スカウト運動へのサポートを続けています。ボーイスカウト活動の経験のある方、あるいはまったく経験はなくとも、ボーイスカウト運動を応援してくださる方たちのご入会をお待ちしております。

えひめスカウトクラブ会長 児玉義史